

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

über die Glückwünsche, die Aktivitäten, die Reden und die schönen Geschenke anlässlich meiner Verabschiedung habe ich mich sehr gefreut und danke Ihnen allen dafür auf das allerherzlichste.

Sie habe dadurch die große Verbundenheit zum scheidenden Schulleiter zum Ausdruck gebracht.

Besonders überrascht und erfreut war ich über Ihre Eintragungen im Abschiedsbuch „**MAY WAY**“.

Auch die Darbietungen der einzelnen Abteilungen und Schulformen waren sehr kreativ, durchdacht und haben mir die große Wertschätzung gezeigt, die Sie mir entgegenbringen.

Für all Ihre guten Wünsche danke ich sehr herzlich.

Ich wünsche Ihnen persönlich alles Gute zum Wohl der Jugendlichen unserer Heimat.

Ihr

Dr. Heinrich May